







## Nuevas dependencias para la sede de Igualdad de Género

El volumen de trabajo que desarrolla esta concejalía, que atiende a más de 9.000 personas, impuso la necesidad de ampliar las instalaciones de su sede

El alcalde de Ciudad Real, Francisco Gil-Ortega, inauguró oficialmente el pasado 15 de febrero las nuevas dependencias de la concejalía de Igualdad de Género, sita en la avenida Del Ferrocarril, número 16 bajo. Las instalaciones se abrieron hace un año, pero a falta de pequeños remates no pudieron inaugurarse. El edil estuvo acompañado por Helena López Gómez-Castrillón, concejal de Igualdad de Género.

El volumen de trabajo que desarrolla esta concejalía, que atiende a más de 9.000 personas, impuso la necesidad de ampliar las instalaciones de su sede. Cuenta con cinco despachos que "permitirán una mejor operabilidad y trabajar con cierto aislamiento", comentó López, que añadió que "ahora sólo nos faltan más locales para impartir cursos".

Son cientos las personas que pasan a diario por esta sede "abierta las 24 horas" para informarse o inscribirse en los cursos y talleres. "Un gran esfuerzo que es compensado con el cariño de los usuarios", explicó López.

usuarios", explicó López.

El alcalde alabó el trabajo de todo el equipo de esta Concejalía, que "ha de entenderse como un segundo hogar, en el que se aconseja, ayuda y orienta". Conseguir las nuevas dependencias ha sido un trabajo duro, pero "merece la pena porque podemos decir que la mujer está cada vez más integrada en la sociedad y tiene más derechos". El reto es alcanzar la igualdad real.

Recordó que hace doce años no existía esta Concejalía y hoy, "el objetivo es involucrar a los hombres". El futuro es halagüeño, pues en el último año han sido más de un millar los hombres que participaron en diferentes actividades. López también considera importante que los "hombres se sientan partícipes de esta Concejalía, que sepan que es suya también".•